



Wir sind ein Verein, der künstlerischen Aktivitäten und freiem Denken ein Zuhause bietet.

Hausbesetzer|innen haben die Frauenstraße 24 einst vor dem Abrisshammer bewahrt – und in der Folge zusätzlichen Wohnraum für Studierende sowie einen namhaften Ort für Kunst, Kultur, Diskussion und politische Einmischung geschaffen.

Der Verein führt diese Tradition nun schon seit über 40 Jahren fort. Wir können frei und unabhängig unser Programm gestalten und sind deswegen fester Bestandteil der alternativen Kulturszene Münsters.

Du möchtest Konzerte, Ausstellungen, Diskussionsrunden, Lesungen, Vorträge, ... organisieren oder dabei Unterstützung leisten?

Du bist uns herzlich willkommen!

Du bist selbst freie/r Künstler/in, Musiker/in, Kabarettist/in (...) und suchst einen Raum oder eine Bühne für deine Kunst?

Bei uns findest du sie!

